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Abstrak 

 

Edwin Kurnia Reswara. 2024. Capaian Pembelajaran dan Alur Tujuan Pembelajaran Bahasa 

Mandarin Kelas 10 di SMAN 11 Jakarta. Skripsi, Program Studi Pendidikan Bahasa Mandarin, 

Fakultas Bahasa dan Seni, Universitas Negeri Jakarta.  

 

Kurikulum Merdeka berfokus pada materi esensial yang berorientasi pada kompetensi dan 

karakter setiap peserta didik. Pembelajaran dengan Kurikulum Merdeka diatur berdasarkan 

jenjang atau fase, yaitu PAUD, SD/MI (Fase A-C), SMP/MTs (Fase D), SMA/MA dan 

SMK/MAK (Fase E untuk kelas 10) dan Fase F (untuk kelas 11-12)). Pembelajaran bahasa 

Mandarin dalam Kurikulum Merdeka masuk pada Kelompok Mata Pelajaran Bahasa dan 

Budaya fase F, yaitu kelas 11-12 SMA. SMAN 11 Jakarta mengambil keputusan untuk 

menyelenggarakan mata pelajaran Bahasa Mandarin di kelas 10 dengan mengacu pada 

Kurikulum Merdeka. Dengan demikian, pembelajaran bahasa Mandarin kelas 10 di SMAN 11 

Jakarta menerapkan capaian pembelajarannya sendiri yaitu dengan menyederhanakan 

kompetensi dari Capaian Pembelajaran Fase F kelas 11-12. Penelitian ini merupakan penelitian 

kualitatif deskriptif dengan metode wawancara dan observasi. Sumber data dalam penelitian 

ini berupa proses perancangan serta hasil rancangan Capaian Pembelajaran dan Alur Tujuan 

Pembelajaran Bahasa Mandarin kelas 10 tahun ajar 2022 – 2023 di SMAN 11 Jakarta. 

 

Hasil penelitian menunjukkan bahwa proses perancangan Capaian Pembelajaran kelas 10 di 

SMAN 11 Jakarta dilakukan dengan cara menyederhanakan dan atau mengurangi standar 

kompetensi yang terdapat pada Capaian Pembelajaran Fase F (kelas 11 – 12).  Sedangkan 

proses perancangan Alur Tujuan Pembelajaran kelas 10 di SMAN 11 Jakarta dilakukan setelah 

merumuskan Capaian Pembelajaran oleh guru dan mahasiswa PKM, kemudian merumuskan 

Tujuan Pembelajaran yang dirumuskan dari Capaian Pembelajaran. Setelah merumuskan 

Tujuan Pembelajaran, langkah selanjutnya adalah merinci Alur Tujuan Pembelajaran. 

 

Kata Kunci: capaian pembelajaran, alur tujuan pembelajaran, kurikulum merdeka, 

pembelajaran bahasa Mandarin 
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摘要 

 

Edwin Kurnia Reswara. 2024 年。雅加达十一号高中学校一年级汉语的学习成果

(Capaian Pembelajaran)和学习目标流程 (Alur Tujuan Pembelajaran)。本科毕业论文，雅

加达：雅加达国立大学语言美术学院汉语教育系。 

 

独立课程设置(Kurikulum Merdeka)侧重于针对每个学生的能力和性格的基本材料。独

立课程学习按级别/阶段进行组织，即幼儿教育(PAUD)和小学（A 到 C 阶段）、初中

（D阶段）、高中（一年级是 E阶段，二三年级是 F阶段）。独立课程中的汉语学习包

含在语言和文化科目组的 F 阶段，即高中二、三年级。雅加达十一高中参照独立课程，

决定开设一年级的汉语科目。因此，雅加达十一号高中学校的一年级汉语课程通过简

化课程中可用的学习成果（即二、三年级的 F 阶段）。本研究是采用访谈和观察方法

的描述姓定性研究。本研究的数据来源为 2022 – 2023 学年雅加达十一号高中的 汉语

课程成果和学习目标流程的设计过程和结果。 

 

研究结果表明，雅加达十一号高中一年级的过程设计是 F 阶段的学习成果（二、三年

级）中包含的能力标准的简单化。与此同时，任教老师和实习生在一起一致后，雅加

达十一号高中一年级的学习目标流程开始设计过程。 

 

关键词：学习成果、学习目标流程、独立课程设置、汉语教学 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

vi 

 

 

Abstract 

 

Edwin Kurnia Reswara. 2024. The Learning Achievements and The Flow of Mandarin 

Language Learning Objectives for Grade 10 at SMAN 11 Jakarta. Undergraduate thesis. 

Mandarin Language Education, Faculty of Laguages and Arts, State University of Jakarta.  

 

The Independent Curriculum focuses on essential materials that are oriented towards the 

competencies and character of each student. Learning with the Independent Curriculum is 

arranged based on levels/phases, namely Early Education and Elementary School (phase A-C), 

Junior High (phase D), Senior High and Vocational High School (phase E on first grade) and 

phase F (on second and thirs grade). Mandarin language subject in the Independent Curriculum 

is included in the Language and Culture Subject Group phase F, namely second and third grade 

of senior high. SMAN 11 Jakarta decided to hold the Mandarin Language Subject in grade 10 

with reference to the Independent Curriculum. Thus, Mandarin learning for grade 10 at SMAN 

11 Jakarta implements its own Learning Outcomes by simplifying the competency level from 

Learning Achievements, namely phase F for grades 11-12.  This research is a descriptive 

qualitative research with interview and observation methods. The data sources in this study are 

the design process and the design results of the Learning Achievements and Flow of Mandarin 

Language Learning Objectives for grade 10 of the 2022 – 2023 academic year at SMAN 11 

Jakarta.  

 

The results of the study indicate that the process of designing the Learning Outcomes for first 

grade at SMAN 11 Jakarta was carried out by simplifying and/ or reducing the competency 

standards contained in the Learning Outcomes phase F (second and third grade). Meanwhile, 

the process of designing the Learning Objective Flow for grade 10 at SMAN 11 Jakarta was 

carried out after the Learning Outcomes were agreed upon by teachers and teachers in training 

(PKM). After the Learning Outcomes, teachers create the Learning Objectives derived from 

the Learning Outcomes. After the Learning Objectives are determined, the Learning Objective 

Flow is determined.  

 

Keywords: learning outcomes, learning objective flow, independent curriculum, Mandarin 

language subject 
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